

**Ibagué, 8 de mayo de 2025**

**Comunicado de prensa 721**

## **Este será el nuevo equipo de la Secretaría de Infraestructura de Ibagué**

*El ingeniero civil Matheus Saavedra fue designado como Secretario de esta dependencia y tendrá el enorme reto de avanzar con la recuperación de la malla vial y la ejecución de proyectos estratégicos para la ciudad.*

La alcaldesa Johana Aranda designó al ingeniero civil y abogado Marco Matheus Saavedra como Secretario de Infraestructura de Ibagué. Con más de 13 años de experiencia en los sectores público y privado, liderará esta dependencia con el enorme reto de avanzar en la recuperación de la malla vial de la ciudad.

A lo largo de su trayectoria laboral, se ha desempeñado en diferentes cargos como director Operativo de la Empresa Ibaguereña de Acueducto y Alcantarillado, IBAL, y director Técnico de la Secretaría de Infraestructura.

*“Estamos comprometidos con llevar a cabo proyectos que permitan atender la malla vial que es una de las necesidades más sentidas de la ciudad en este momento, continuar con la construcción de los escenarios deportivos, así como el mejoramiento de vivienda”, expresó Saavedra.*

Asimismo, el funcionario indicó que dará celeridad a proyectos estratégicos como las transversales de la calle 103 y 94, la intersección vial de la 60 con avenida Ambalá, que permitirá descongestionar varios sectores de la Capital Musical, entre otros.

Asimismo, la mandataria posesionó al ingeniero civil y topógrafo Fredy Rincón como nuevo director Operativo, el cual, tendrá a su cargo el funcionamiento de la Ambulancia Vial y la ejecución del programa de pavimentación urbana.

Por su parte, Gilberto Lozano, quien se venía desempeñando como director Operativo, pasará a ser el director Técnico, donde se planifican las obras y los proyectos de gran magnitud para la ciudad.